

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 02/2006

Erste Erfolge der Aktion „Schrottauto“?

Wohl aufgrund der öffentlichen Reaktion auf die Aktion „Schrottauto“ und der Verhandlungen der GdP zum Sachhaushalt sowie begleitender Pressearbeit hat die CSU auf ihrer Sitzung in Wildbad Kreuth trotz weiterhin notwendiger Sparbemühungen den Sachhaushalt der Polizei von weiteren Einschnitten ausgenommen.

Nicht nur die zunächst geplante Kürzung um weitere vier Millionen Euro ist vom Tisch, sondern die Polizei soll zusätzlich fünf Millionen Euro für notwendige Investitionen bekommen.

Damit haben die umfangreichen Bemühungen der GdP erste Erfolge gezeigt

GdP – Wir tun was